



CACHEMIRE + SOIE
CASHMERE + SILK
[2/28]

ça va de soi



MIRAN ivoire



LEIZU labradorite



LHASSA ivoire



BYZANCE ivoire



QUAND J'ENFILE MON ÇA VA DE SOI, JE SENS MON COEUR QUI BAT
WHEN I PUT ON MY ÇA VA DE SOI, I CAN FEEL MY HEART BEAT

CACHEMIRE + SOIE

[TITRAGE 2/28]

L'alliance ultime

70% cachemire blanc, micron 15.5 + 30% soie de mûrier
Entièrement traité, teint, filé en Italie

Pour la première fois, nous introduisons dans nos collections une matière aussi rare qu'exquise : le cachemire et la soie, en version cardée. Un fil d'exception, filé par les mains expertes de nos filateurs italiens, décliné dans le titrage 2/28 — un véritable compagnon de tendresse. La chaleur enveloppante du cachemire s'unit à la fraîcheur naturelle et à l'éclat raffiné de la soie. Ensemble, ils composent une étoffe aérienne, douce comme une seconde peau, thermorégulatrice, qui réchauffe en hiver et rafraîchit aux beaux jours. Une matière intemporelle que l'on porte toute l'année, à toute occasion — du quotidien aux moments les plus précieux, jusqu'à l'élégance d'un mariage.

Un trésor de savoir-faire, conçu pour durer, pour séduire, pour faire rêver.

CASHMERE + SILK

[2/42 YARN COUNT]

The ultimate alliance

70% white cashmere, 15.5-micron + 30% mulberry silk
Entirely processed, dyed, and spun in Italy

For the first time, we are introducing a yarn as rare as it is exquisite: carded cashmere and silk. An exceptional blend, spun by the skilled hands of our Italian artisans, in a 2/28 count — a true companion in tenderness. The cloak of warmth of cashmere blends with the natural freshness and refined sheen of silk. Together, they form an airy fabric, soft like a second skin — warm in winter, cool in summer. A timeless material to be worn year-round, for every occasion — from everyday elegance to life's most precious moments.

A treasure of craftsmanship, designed to last, to enchant, to inspire.



CANTON obsidian



1



2



3



4

1. KULUN ivoire 2. EPHESE ivoire 3. HUANG labradorite 4. BAMYAN ivoire COVER: TAXILA osmium BACKCOVER: QILIAN osmium DOUBLE PAGE: SUSE obsidian



MONTREAL

5156, boul. St-Laurent
Montréal (Québec)
H2T 1R8
+1 514 278 6016

1361, avenue Greene
Westmount (Québec)
H3Z 2A5
+1 438 386 6833

QUEBEC

1154, rue St-Jean
Québec (Québec)
G1R 1S4
+1 418 692 0077

OTTAWA

519, Sussex Drive
Ottawa (Ontario)
K1N 6Z6
+1 613 789 2828

TORONTO

438, Cumberland Street
Unit 5, Old York Lane
Toronto (Ontario)
M5R 1A6
+1 416 929 5353

ça va bain

Knitwear/Spa/Tricot
1361, avenue Greene
Westmount (Québec)
H3Z 2A5
+1 438 386 6833

Au coin des connaisseurs

12, boul. St-Joseph Est
Montréal (Québec)
H2T 1G8
+1 514 843 8788

cavadesoi.com